

# PlantaDoce.

Empresa

## Allergan releva a su director financiero y ficha a una ejecutiva de Nestlé

La compañía, propietaria de Botox, reemplaza a Javier Guilabert-Neira como director financiero por Ana Alzugaray, de Galderma, la división farmacéutica de dermatología de Nestlé. Allergan facturó un 9,4% más en 2017.

A. Escobar  
2 mar 2018 - 05:00

Allergan releva a su director financiero y ficha a una ejecutiva de Nestlé

Allergan reestructura su cúpula directiva en España. La compañía farmacéutica, de origen irlandés, releva a su director financiero para el mercado español y ficha a una ejecutiva de Galderma, división *farma* de Nestlé que está especializada en el cuidado de la piel. **Galderma era propiedad del laboratorio L'Oreal**, hasta que en el ejercicio 2014 Nestlé se hizo con la mayoría del accionariado de la sociedad.

Según fuentes de Allergan España, Javier Guilabert-Neira deja de ser el director financiero del grupo farmacéutico, y le sustituye en el cargo Ana Alzugaray Beitia, ejecutiva de Galderma Nestlé Skinhealth.

Guilabert-Neira se incorporó a Allergan España en 2016 como director financiero, responsable de las áreas de oftalmología, estética médica y neurociencia. El ex ejecutivo de Allergan es licenciado en Económicas por la Universidad Autónoma de Madrid y máster en Administración de Empresas por Icade.

### Allergan incorporó a Javier Guilabert-Neira como director financiero del grupo en España en 2016

Antes de incorporarse a Allergan, **Guilabert-Neira fue director financiero de GlaxoSmithKline (GSK)**, del grupo biotecnológico Sartorius y de la compañía de

---

# PlantaDoce.

---

automoción Triumph para el mercado español y portugués.

En su lugar, la nueva directora financiera de Allergan España, Alzugaray Beitia, es licenciada en Derecho y Administración de Empresas por la Universidad Pontificia Comillas de Madrid. La directiva ocupó el cargo de jefa de finanzas en Procter&Gamble, el de directora financiera en Bilfinger, así como el de directora financiera en Grupo Juste.

**Allergan, propietaria de Botox, es una compañía farmacéutica con sede central en Dublín.** En la cartera de la compañía farmacéutica hay productos para el sistema nervioso central, el cuidado de los ojos, medicina estética y dermatología, gastroenterología, salud de la mujer, urología y categorías terapéuticas anti infecciosas. En España, la sede central de la firma farmacéutica se encuentra en el número 10 de la Plaza de la Encina, en Tres Cantos (Madrid).

## **La compañía farmacéutica se mantuvo en números rojos en 2017, aunque redujo sus pérdidas hasta 3.572 millones de euros**

El grupo farmacéutico tiene presencia en España desde 1979, aunque no fue hasta 1982 cuando inició su relación con los profesionales especializados en salud con su subsidiaria española. Allergan tiene presencia en más de cien países y cuenta con una plantilla superior a 18.000 empleados.

**Brenton Saunders es presidente y director ejecutivo de la multinacional farmacéutica** desde 2014. En la dirección le acompañan Matt Walsh, como responsable financiero; Robert Baiñey, como director legal, y Wayne Swanton, como director de operaciones globales, entre otros.

Allergan se mantuvo en números rojos en 2017, aunque redujo sus pérdidas un 70%, hasta 4.404 millones de dólares (3.572 millones de euros). La cifra de negocio neta se situó en 15.940 millones de dólares (12.931 millones de euros), un 9,4% más que en 2016.